

# Leitbild Bürgerheim Dingolfing

Um unseren Bewohner ein Zuhause voller Geborgenheit und Wertschätzung zu bieten, geben wir jeden Tag unser Bestes. Dabei legen wir unseren Fokus auf eine qualifizierte und ganzheitliche **Pflege, Betreuung und Versorgung**. Es ist uns besonders wichtig, dass

- > die Menschenwürde zu jedem Zeitpunkt und bei jeder Handlung respektiert wird
- > wir auf die körperlichen, psychischen, geistigen und sozialen Bedürfnisse und Gewohnheiten unserer Bewohner\*innen achten und dementsprechend handeln
- > wir Hilfe zur Erhaltung und Wiederherstellung einer **selbstbestimmten Lebensführung** unserer Heimbewohner\*innen leisten

Letzteres liegt uns dabei besonders am Herzen. Durch die Hilfe zur Selbsthilfe wollen wir die Zufriedenheit und Lebensqualität der Bewohner\*innen fördern und aufrechterhalten. Dieses Ziel erreichen wir durch ein bestens ausgebildetes und kompetentes Pflegeteam.

In unserem Alltag ist ein allzeit offener Austausch von großer Bedeutung. Mit den Bewohner\*innen und Angehörigen teilen wir unsere Vorstellungen über das Leben, das Alter und den Tod. Dabei dürfen die Erwartungen der Bewohner\*innen keinesfalls außer Acht gelassen werden. Wünsche, Anregungen und Kritik, von Bewohner\*innen sowie Angehörigen, finden jederzeit Gehör.

Auch die Bedürfnisse unserer Mitarbeiter\*innen sind uns im Bürgerheim sehr wichtig. Wer Zufriedenheit und Ausgeglichenheit in sich trägt, kann dies auch während seiner Arbeit und gegenüber seinen Mitmenschen vermitteln. Nur durch einen regelmäßigen Austausch untereinander, ein freundliches und respektvolles Miteinander und einen Umgang, geprägt durch Herz und Verstand können auch wir angemessen auf die Wünsche und Bedürfnisse der Bewohner\*innen eingehen.

Durch den positiven Aspekt, den die Lage unserer Einrichtung in einer grünen Oase im Herzen von Dingolfing bietet, können wir für ausreichend Individualität in der Pflege und Betreuung sorgen. So bieten wir neben der vollstationären Pflege, dem Betreuten Wohnen und der Kurzzeitpflege auch eine Tagespflege an.

Das Verhältnis unter unseren Bewohner\*innen ist uns sehr wichtig. Durch abwechslungsreiche Aktivitäten, regelmäßiges Zusammenkommen, Veranstaltungen und gemeinsame Mahlzeiten entstehen bei den Bewohner\*innen Nachbarschaften, Nachbarschaftshilfen und Freundschaften.

Eine stetige Wertschätzung unter Mitarbeiter\*innen sowie Bewohner\*innen schafft den Grundstein zur Erfüllung geistiger, sozialer und seelischer Bedürfnisse. Wir bieten gerne unsere Hilfe zur Bewältigung aktueller Lebenskrisen an und sind immer mit einem offenen Ohr für unsere Heimbewohner\*innen und Mitarbeiter\*innen da. Um allen Anforderungen gerecht zu werden, arbeiten wir stetig an uns selbst, an einem funktionierenden Miteinander und an der bestmöglichen Pflege.